

BIG ISSUE

Bangkitkan Semangat Penanganan Wisata, Dibutuhkan Peran Pemuda Tangani Wisata

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Sep 18, 2022 - 19:51



Destinasi wisata Dewi Lamsang dibutuhkan keterlibatan pemuda

PANGKEP - Dengan adanya berbagai potensi wilayah sangat perlu ada sentuhan, organisasi remaja dalam keterlibatan penanganan potensi desa, termasuk penanganan Destinasi Wisata

Destinasi Wisata Dewi Lamsang yang berada di Kaki gunung Kalabirang Kecamatan Minasatene sangat dibutuhkan peningkatan penanganan atau keterlibatan organisasi remaja dalam melakukan aktifitas untuk penanganan wisata tersebut.

Demikian juga pada potensi desa lainnya, agar anak muda setidaknya dapat diberi ruang atau wadah atas keikutsertaan mereka, baik soal tempat wisata, pertanian, perkebunan, perikanan dan lainnya.

"Rendahnya keikutsertaan remaja dalam setiap pembangunan, dan sikap apatis terhadap kegiatan-kegiatan di masyarakat nampaknya perlu adanya penanganan yang serius"

Oleh karena itu, dibutuhkan organisasi masyarakat yang mampu menjadi wadah pembinaan untuk generasi muda agar mampu berkontribusi terhadap pembangunan desa

Salah satu organisasi kemasyarakatan adalah Karang Taruna. Karang Taruna di wilayah desa, menjadi media bagi generasi muda dalam berperan terhadap pembangunan desa.

Karang Taruna merupakan sebuah organisasi sosial dalam lingkup desa atau kelurahan yang beranggotakan pemuda di lingkungan sekitar yang berperan terhadap pembangunan di wilayahnya.

Hal ini juga berdasarkan Permensos No. 77 Tahun 2010 tentang Pedoman Dasar Karang Taruna, Karang Taruna didefinisikan sebagai wadah pengembangan setiap anggota masyarakat atas dasar kesadaran dan tanggung jawab sosial.

oleh dan untuk generasi muda di wilayah desa/kelurahan yang bergerak di bidang usaha kesejahteraan sosial.

Tugas utama Karang Taruna berdampingan dengan pemerintah dan komponen masyarakat lainnya untuk mengatasi berbagai permasalahan yang terjadi, baik itu bersifat preventif, rehabilitatif maupun pengembangan potensi generasi muda di desa.

Karang Taruna bisa memberikan banyak inovasi agar desanya bergerak aktif melaksanakan program – program dalam upaya mengatasi permasalahan sosial yang terjadi di lingkungannya.

Karang Taruna itu bisa berupaya menghidupkan peran pemuda secara aktif dalam pembangunan desa melalui berbagai kegiatan sosial dan pemberdayaan masyarakat.

Bisa buat terobosan dalam usaha produktif dengan mengelola berbagai potensi misalnya sampah dengan Bank Sampah serta juga berperan dalam mensosialisasikan kepada masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan dan menjaga lingkungannya tetap bersih.

Sudah seharusnya desa – desa di Pangkep ini berupaya melibatkan pemuda dalam kegiatan pembangunan dan pengembangan desa melalui organisasi Karang Taruna (Herman Djide)